



Liebe Erpftinger/innen,

das Jahr 2020 neigt sich dem Ende zu. Ein Jahr, geprägt von Unsicherheit. Ein Jahr, das viele emotional sehr bewegt hat. Auch mich!

Zum Glück konnte ich mich auf Sie, liebe Erpftinger/innen verlassen. Sie haben mich im Frühjahr in erstaunlicher Weise unterstützt und mich damit motiviert nach vorne zu schauen. Dafür möchte ich mich von ganzem Herzen bei Ihnen bedanken!

Im Sommer war Corona fast kein Thema mehr. Mein Team und ich konnten viele Gäste kulinarisch verwöhnen. Das Wetter war toll. Die Stimmung war gut. Ich konnte mit etwas Zuversicht dem kommenden Winter entgegensehen.

Jetzt sind die Zahlen wieder gestiegen und die Maßnahmen wurden wieder verschärft. Restaurants müssen geschlossen bleiben und somit können wir Weihnachten und Silvester in diesem Jahr nicht gemeinsam verbringen. Die besondere Stimmung zu Weihnachten bei uns im Wirtshaus und die schönen Gespräche werde ich in diesem Jahr besonders vermissen. Auch wenn die Maßnahmen im unwahrscheinlichen Fall wieder gelockert werden habe mich dazu entschieden, dass Wohl aller in den Vordergrund zu stellen und die Erpftinger Sonne bis voraussichtlich 15.01.2021 geschlossen zu halten.

Ich kann es kaum erwarten, wenn wir 2021 wieder für Sie da sein dürfen und wünsche Ihnen eine besinnliche Adventszeit, frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr. Vor allem aber Gesundheit!!

Weihnachtliche Grüße, ihr Sonnen Wirt,

Alexander Steininger